

Objet : Compte-Rendu réunion du Conseil Citoyen Presqu'Île - Thorez

Date: 15 février 2024

L'ordre du jour était le suivant : -Participation à l'évènement La Grande Lessive ;

-Retour sur la concertation dédiée au stationnement et aux

mobilités;

-Retour sur la concertation dédiée à la tonte raisonnée à

Presqu'Île-Thorez;

-Point sur le Contrat de Ville.

Participation à l'évènement La Grande Lessive

L'association Les Amis des Arts organise à nouveau l'évènement La Grande Lessive le 21 mars sur Givors. Cette année, l'évènement aura lieu au centre-ville et à Thorez. L'association a proposé que le Conseil Citoyen participe à l'évènement, par exemple en tenant un stand ou en mettant le local à disposition.

Le Conseil Citoyen n'estime pas opportun de tenir un stand, mais pourrait ouvrir le local ce jour-là. Le collectif Pourquoi Pas, qui réalisera le chantier Thorez commandé par le budget participatif, pourrait tenir un stand avec Pierre JACQUIER.

Retour sur la concertation dédiée au stationnement et à la circulation

La réunion du 14/02/2024 annonce notamment : -le passage de la Ville à 30 ;

-la disparition de l'ensemble des macarons

stationnement pour n'en retenir plus qu'un ;

-le passage de la durée du stationnement en

zone bleue à deux heures ;

-la fin de l'effet du macaron résident sur l'axe

Salengro – Victor Hugo – Ligonnet.

Peu de personnes présentes à la réunion du 14/02/2024, ce qui peut s'expliquer par le choix de la date.

Il serait opportun d'installer un panneau à proximité des lieux de stationnement engorgés qui indiqueraient le temps à pied pour atteindre les lieux de stationnement qui demeurent vides, comme c'est le cas du parking des berges de la Presqu'Île.



Au sujet de la mobilité, la Ville peut-elle agir pour l'installation de bancs à proximité des arrêts de bus? La Ville peut-elle inciter les bailleurs à installer des arceaux à vélos en bas d'immeuble ?

Retour sur la concertation dédiée à la tonte raisonnée

Les membres présents sont satisfaits de la concertation, sous réserve que la Ville tienne sa parole à ce sujet.

Regret que le chantier pour refaire les canalisations détruisent certaines plantations de fleurs.

Point sur le Contrat de Ville

Interrogations sur la pertinence de ce travail.

Il demeure tout de même important d'avoir des leviers pour lutter contre certaines carences, dont par exemple le désert médical qui touche également Givors.

Action de l'équipe Prévention Spécialisée

L'équipe présente ses actions au bénéfice des jeunes du quartier. Une sortie en montagne est ainsi prévue avec sept adolescents rencontrés en extérieurs, dans le but de développer la médiation sociale dans le quartier.

Points divers

Raphaël annonce sa candidature pour se joindre au Conseil de développement de la métropole GrandLyon.

→ <u>Prochaine séance</u>: Une rencontre entre Conseils Citoyens et Conseils de Quartiers est organisée le 27 mars de 17h à 19h à la salle Rosa Parks (Maison du Fleuve Rhône).